



Recolección

Finaliza una «escasa» cosecha de girasol en Andalucía, donde baja un 30%

I. L. SEVILLA

Una vez cosechado todo el girasol en el campo andaluz, los datos constatan el descenso de la superficie de siembra y los bajos rendimientos productivos. Así, la superficie nacional es de 140.000 hectáreas, frente a las 189.000 sembradas en 2011. En cuanto a la producción nacional, se han recolectado 800.000 toneladas de pipa de girasol (frente a 980.000 de

la campaña anterior), de las que 308.000 toneladas se han cosechado en Andalucía y 161.000 en Sevilla.

Se trata de una campaña «muy corta» según Asaja Sevilla, del orden a «un 30% inferior a lo que se considera un año normal, tanto en Andalucía como a nivel nacional», con rendimientos también «muy bajos». De hecho, la media en Andalucía es de 1.100 kilos por hectárea y de 1.150 kilos en el caso de la provincia de Sevilla. Aunque los precios en origen han subido en la última semana, alcanzando cotizaciones de 376 euros/tonelada, este valor no se corresponde con el precio de la harina integral y del aceite crudo.